

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Rathaus
85221 Dachau

Dachau, den 23. Juni 2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,
die SPD-Fraktion stellt folgenden

ANTRAG :

Die Stadtwerke werden beauftragt an der Einfahrt zum Familienbad ein Schrankensystem zu errichten

BEGRÜNDUNG :

Bereits bei der Neugestaltung des Familienbades wurde ein versenkbares Pollersystem in der Einfahrt zum Familienbad installiert. Da dieses aber nur kurze Zeit funktionierte, ist seit längerem die Einfahrt nur durch eine Beschilderung geregelt – für Kfz mit Behindertenausweis, für die Wasserwacht und Bedienstete des Bades sind dort Parkplätze ausgewiesen.

Dieser Zustand wird immer unhaltbarer.

Man kann selber beobachten, dass dort „ungeniert“ Autos parken, die gar nicht dorthin gehören. Der lange Weg vom Parkplatz ist manchen wohl zu weit.

Zudem fahren öfters auch Autos ein, die nur „jemanden absetzen wollen“.

An dieser Einfahrt ist aber reger Fußgänger- und Radfahrerverkehr, darauf wird jedoch kaum Rücksicht genommen.

Am sehr heißen Pfingstwochenende kam es mehrfach zu gefährlichen Situationen und „Fast“-Unfällen.

Eine Beschilderung ist offensichtlich nicht mehr ausreichend, ein Schrankensystem ist die einzige Möglichkeit diesen unhaltbaren Zustand zu beenden.

Mit freundlichen Grüßen

Volker C. Koch